



## DISTINTOS POR DISEÑO

### PARTE 3 – CASA & CAZA

Todo lo que este sistema promueve es contrario al diseño de Dios. Hay algunas ideas tan opuestas que resultan evidentes, sin embargo, otras son tan sutiles que requieren que estemos alertas y guardemos nuestro corazón del engaño. Hoy veremos que en el diseño de Dios la mujer tiene una responsabilidad principal en cuidar su hogar y el hombre tiene que proteger todo lo que Dios ha puesto bajo su cuidado.

*“...el mundo que nos rodea está controlado por el maligno.”*

**Juan 5:19 NTV**

#### PREGUNTAS PARA COMENTAR

1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?

2.- *Sección para las Mujeres.*

2.A.- El movimiento feminista a través de cada medio de comunicación, canciones, publicidades y libros ha ejercido influencia sobre el pensamiento de la mujer intentando hacerle creer que ser una buena esposa y madre es una tarea anticuada sin ningún mérito. Al descalificar la vida hogareña ha hecho que aquellas mujeres que hacen una tarea excelente como esposas y madres sientan que no están haciendo nada significativo.

*“La nueva modernidad intenta hacer creer que sin un título y un buen salario la mujer está condenada al fracaso, el aburrimiento y la esclavitud entre cuatro paredes.”*

**Nancy Leigh de Moss**

El movimiento feminista ha dañado el amor de la mujer por su hogar. En tu caso ¿Cuánto consideras que el pensamiento feminista ha afectado tu valoración de la vida hogareña?

- Nada
- Un poco
- Bastante
- Completamente

¿Por qué respondiste de esa manera?

2.B. En Proverbios 14:1 (NVI) leemos: *“La mujer sabia edifica su casa; la necia, con sus manos la destruye.”* ¿Con qué acciones, hábitos y actitudes una mujer puede edificar su casa? ¿Con qué acciones, hábitos y actitudes puede destruirla?

2.C. Las Escrituras describen a la mala mujer de esta manera: *“Era rebelde y descarada, de esas que nunca están conformes con quedarse en casa.”* (Proverbios 7:11 NTV) Como dijimos en el mensaje, una mujer virtuosa puede trabajar fuera de su casa, pero cuando no hay afecto por el hogar, cuando no desea estar en casa, hay algo que anda mal. En Proverbios 31:27 se nos dice que la mujer virtuosa está atenta a todo lo que ocurre en su hogar. ¿Qué consecuencias negativas puede experimentar un hogar cuando la mujer no está *“atenta a todo lo que ocurre en casa”*

3.- *Sección para los Hombres.*



*“Un hombre que se convierte en protector inicia un círculo virtuoso. Mientras cumple su rol, va creciendo en el honor, respeto y amor por aquellos que protege. Cuando ellos se sienten protegidos y amados, crecen en admiración y respeto por él. Cuando una mujer se siente amada y protegida se muestra más femenina y amable, los hijos se muestran más humildes y enseñables.” Joel Hilliker*

3.A. La siguiente historia real ilustra la importancia de que cada hombre conozca y proteja su campo. Léela y luego responde.

*“En mi juventud era un buen jugador de fútbol americano porque era alto, fuerte y bastante rápido para mi tamaño, razón por la cual mis entrenadores me ponían al final, en la línea de defensa. Poseía la mayoría de las habilidades necesarias para jugar en esa posición, pero lo que me faltaba era el cerebro. Una vez que me daba cuenta a quién arremeter o derribar, podía hacerlo bien. Esta importante revelación me llegaba muy pocas veces hasta que el hombre con la pelota ya había avanzado el campo. Podría decir que mis entrenadores no estaban muy contentos conmigo. Afortunadamente, uno de ellos jugó en la Liga Nacional, y él sabía lo que debía hacer. Un día, explotó con frustración y me agarró por el protector frontal del casco y me arrastró a mi lugar en la línea de defensa. Entonces, su cara se puso roja y furioso, me dijo: «¡Escúchame, ...este», y empezó a arrastrarme por el perímetro de un recuadro imaginario, «es tu territorio. Nadie, absolutamente nadie, pasa por este territorio con la pelota. Jamás, ni una vez.» El entrenador me lo explicó de una manera muy sencilla. Este es tu territorio. Aduéñate. Cuida tu zona enmarcada. Repele a todos los invasores. Caza y derriba toda amenaza y desármala. Esto era algo que yo podía entender y hacer. Y así me convertí en un mejor jugador. Lo que me ayudó fue que ese entrenador sabía cómo reforzar la lección. Una vez en un partido cuando fallé en cuidar mi territorio, me dijo que me encontrara con él en el campo temprano la mañana del lunes siguiente antes que comenzaran las clases de la escuela. Llegué temprano esa mañana oscura y fría; El entrenador se encontró conmigo y me dio una tijera. Me dijo que quería que yo «cortara» el césped de mi territorio. Me dijo que si pusiera más atención en ello, tal vez podría cuidarlo mejor. Así que pasé la siguiente hora temblando, de rodillas, tratando de ver claramente para cortar el césped con la tijera. No puedo describir la diferencia que esto hizo en mi simple manera de pensar. Todos los días de esa semana escolar corté el pasto, y llegué a conocer todos los lugares de mi territorio donde faltaba césped, había piedras y tenían parches. Y como lo conocía tan bien y sufrí tan miserablemente por el lugar, me hice proteccionista, justo lo que ese entrenador quería lograr. Él quería que yo me adueñara de mi parte del campo, que ocupara mi territorio. Y lo hice. Francamente, me obsesioné un poco. Me di cuenta de que no quería que nadie pisara las hojas de hierba que se habían hecho mis amigas matutinas. Empecé a derribar a los corredores y pulverizar a los bloqueadores que se atrevían a interponerse en mi camino. Ya poseía la fuerza y la velocidad que necesitaba mucho antes de que el entrenador me diera estas lecciones, pero necesitaba entender cuál era mi función y tener una razón emotiva para hacerlo. Defender mi territorio, y proteger a mi césped amigo, era suficiente motivo. Aunque quizás esta ilustración podría llevarlo a pensar si estoy sano mentalmente, permítame decirle que describe una de las características definidas de la hombría genuina y eficaz. Escuche: A todo hombre se le ha dado un territorio. Vamos a llamarlo un campo. Definiremos este territorio como aquello por lo cual el hombre es responsable. La clave para una hombría vigorosa es que el hombre tome plena responsabilidad, atienda, permanezca en guardia y se asegure de la buena salud del campo que se le asignó.”*

Adaptado de *“El Libro de Hombres - Stephen Mansfield y William Boykin*

¿Cuál dirías que es el campo que Dios te asignó en esta temporada? ¿Qué cosas crees que Dios espera que hagas para cuidarlo correctamente?



3.B. En 1Samuel 3:13 RV leemos *“Y le mostraré que yo juzgaré su casa para siempre, por la iniquidad que él sabe; porque sus hijos han blasfemado a Dios, y él no los ha estorbado.”* Aquí vemos a Dios quitando del sacerdocio a Elí, no porque sus hijos pecaban, sino porque él no había hecho nada para estorbarles el camino. Estorbar significa hacer difícil o imposible algo. Elí debía haber hecho difícil el mal camino para sus hijos, pero no hizo nada. En el mensaje dijimos que hay hijos que tratan mal a su madre, y su padre no hace nada al respecto. Hay adolescentes que tienen malas amistades o pasan tiempo excesivo en internet y su padre no hace nada. Jóvenes que son irresponsables, desordenados y perezosos, pero sus padres no hacen nada al respecto. ¿De qué maneras podrías estorbar el mal camino de aquellos que Dios puso bajo tu responsabilidad de proteger?

3.C. En el mensaje vimos que si utilizamos nuestra superioridad física para maltratar a quienes deberíamos proteger y hacemos sentir inseguros a aquellos para quienes deberíamos ser un refugio, estamos haciendo algo contrario a la voluntad de Dios. Lamentablemente muchos hombres minimizan la gravedad de tratar a esposa e hijos con un tono agresivo e intimidante, pero proteger a quienes amamos incluye protegerlos de nuestra propia ira, frustración y mal humor. ¿Cómo te evalúas en este sentido?

*“Trátenla como es debido, para que nada estorbe las oraciones de ustedes.”*

**1Pedro 3:7**

